

Küchen Aktuell/Musterring Zusammenarbeit ab 2017

Freitag, 16.12.2016

Ab 1. Januar 2017 erhält die Küchen Aktuell GmbH mit allen Filialen die Musterring Küchenlizenz. Gemeinsam mit dem Direktvermarkter Küchen Quelle wurde ein langfristig ausgelegter Exklusivvertrag für Deutschland vereinbart.

Unter dem Markenbegriff „Musterring Die Markenküche“ wird unter der Federführung der Küchen Aktuell GmbH ein eigenständiges Sortiment entwickelt, dessen Preis/Leistungsverhältnis laut Pressemitteilung mit allen maßgeblichen Wettbewerbern konkurrieren kann.

Die ersten drei Flächenpräsentationen, die auch zu Test- und Schulungszwecken dienen, sollen bis Februar/März 2017 fertiggestellt sein. Bis Mitte 2017 sollen dann alle Filialen von Küchen Aktuell mit eigenständigen Studios ausgestattet und verkaufsfähig sein.

[zum Seitenanfang](#)